
AEROPORTO

«Rossi venga a Pisa
e difenda la pista
da 2mila metri»

TORNA in consiglio
comunale la questione
aeroporto , dopo le ultime
dichiarazioni da parte
dell'Enac sull 'opportunità
di allungare a 2400 metri la
pista di Peretola.
L'occasione è il question
time promosso da Raffaele
Latrofa, capogruppo del
Nuovo Centro Destra, che
chiede come intende
rispondere
l'amministrazione.
Puntuale arriva
l'intervento del sindaco
Marco Filippeschi pronto a
ribadire la propria
contrarietà alla proposta di
Enac. «La prossima
settimana incontrerò il
governatore Rossi -
dichiara il primo cittadino
- e parleremo della
questione in modo da
portare avanti con
fermezza le nostre
posizioni . Del resto a noi
non risulta così scontato
che l'ultima parola spetti
ad Enac. In ogni caso ho
richiesto all'ente nazionale
per l'aviazione civile tutta
la documentazione portata
in consiglio di
amministrazione a
supporto della scelta di
un'eventuale pista di 2400
metri».
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«PER IL RESTO -
continua Filippeschi -
terremo il punto sulle
questioni di equilibrio nel
sistema aeroportuale
toscano, non avendo
competenza sulle scelte
urbanistiche».
Parzialmente soddisfatto
della risposta il capogruppo
Latrofa che in un
comunicato congiunto
insieme a Valeria Antoni e
Giovanni Garzella,
capigruppo
rispettivamente del
Movimento 5 Stelle e di
Forza Italia, chiede che il
governatore Rossi venga in
consiglio comunale «a
spiegare, guardandoci negli
occhi, lo sviluppo
aereoportuale toscano!».
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